

► **Monsieur Mathieu Klein**
Président de la Métropole du Grand Nancy
22 – 24 viaduc Kennedy
54000 NANCY

Laxou le 16 juin 2021

N/REF. : LG-FP

Affaire suivie par : Franck PORTERAT 03 83 90 54 93.

OBJET : LETTRE OUVERTE POUR LE MAINTIEN DE L'OUVERTURE DE LA PISCINE DE LAXOU CET ETE

 Monsieur le Président,

Je reçois ce matin, jour de l'inauguration de la Plage des Deux Rives, votre courrier en réponse de la lettre que je vous ai fait parvenir le 18 mai dernier vous demandant l'ouverture estivale de la piscine de Laxou, et vous en remercie.

Je note que vous maintenez votre décision de fermer la piscine laxovienne cet été afin de privilégier les installations aquatiques et de loisirs autour de la Méchelle.

Je le regrette vivement.

Fort du soutien de plus de 1 500 signataires de la pétition réclamant l'ouverture estivale de la piscine de Laxou et devant l'exaspération des laxoviens, des villarois, et même de nombreux nancéiens des quartiers Anatole France, Croix de Bourgogne et Sainte-Marie, je reviens vers vous afin d'imaginer ensemble une solution qui ne prive pas la population de cet espace de baignade tant prisé.

C'est pourquoi, je vous propose de nous rencontrer dans les meilleurs délais afin d'échanger sur des modalités financières susceptibles de permettre le maintien des agents au sein de la piscine.

Puisque la fermeture annoncée de la structure avait pour cause la mise à disposition des moyens humains à la Plage des Deux Rives, la Ville de Laxou se propose de prendre exceptionnellement en charge une partie des coûts de fonctionnement, à déterminer, de la piscine de Laxou pendant les mois de juillet et d'août afin de permettre le maintien de son ouverture.

Nous n'avons pas le droit de priver nos habitants, notamment les plus précaires, d'un espace de baignade et de loisirs de proximité qui irrigue une bonne partie de l'ouest nancéien alors que se profile un été de forte chaleur qui suit une longue période de restrictions qui a de lourdes conséquences sociales et psychologiques.

Les familles ne peuvent accepter la privation, donc la frustration, que constituerait la fermeture de ce bel équipement, dont je rappelle qu'il est parfaitement adapté aux mesures sanitaires nécessaires, notamment grâce à son toit rétractable unique dans la métropole.

Au nom de tous nos administrés, j'appelle de votre bienveillance afin de trouver une solution qui satisfasse nos administrés.

Dans l'attente de votre retour, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

Respectueusement,

Laurent GARCIA



Maire de Laxou